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Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

             Protokoll SKB-Vereinsabend vom 7. Juni 2018 
 

Der Ordnung halber gibt’s doch noch ein Protokoll vom Vereinsabend im Juni. Es fällt etwas 
kürzer aus, da die Informationen sich weitgehend bereits überholt haben. 
 
Am 7.Juni eröffnet Peter Oberbeck die Versammlung und richtet Grüße aus von Jens 
Weidling, der mit der Nadir segelt. Begrüßt werden auch drei Gäste, Michaela und Martin, 
sowie Matthias. 
 

1. Michael Dill berichtet im Namen der „Aufbaucrew“ vom Segelklar machen der 
HeideWitzka in Koper. Am 8.5. sind beide mit dem Auto hingefahren und am 9.5. ist 
wie verabredet das Schiff auf dem Transporter angekommen. Die Details ihrer 
arbeitsreichen Woche stehen auf Homepage.  
Das Fazit von Bernd und Michael: Gute Infrastruktur, freundliche und verlässliche 
Leute. 
Zum Echolot: die Tiefe ist „unterm Kiel“ eingestellt. Bitte so lassen! 

2. Horst Moede berichtet: Er hat das Schiff bekommen für einen Vorbereitungstörn 
und ist zusammen mit Freunden im Auto nach Koper gefahren. Er berichtet, dass es 
recht anstrengend war und die Erledigung einiger Dinge nicht so recht „rund“ lief. 
Es schließt sich ein Gespräch darüber an, das sich die Arbeiten am Schiff auf 
zahlreiche Mitglieder verteilen müssen und nicht immer die Selben ihre Zeit und 
teilweise ihren Urlaub dafür einsetzen. Ein großes Dankeschön an unseren Bootswart 
Michael Dill.  

3. Heide Express:  Das Schiff sieht sehr gut aus und es gibt schon tolle Segelbilder vom 
Segeln auf der Elbe. Andreas Jung ist jeden Mittwoch ab ca.17 Uhr in Finkenwerden 
am Schiff. Es gibt eine WhatsApp Gruppe und wer sich darüber zum Segeln auf der 
Elbe verabreden möchte soll sich bei Andreas melden. 

4. Das Schnuppersegeln hat Spaß gemacht. Vier Segelkameraden haben sich mit ihren 
Schiffen dafür zur Verfügung gestellt. Wetter war gut, das Grillen toll – es war 
Werbung für den Segelsport. 

5. Erinnert wird noch mal an das Sommerfest bei Volker Weidling am 23.6. Alles ist gut 
organisiert – auch ein Fernsehen für das WM Spiel ist da! 

6. Verschiedenes: 

• Peter erinnert an die Konkretisierung der Törnplanung für den Rücktörn 
2019. Beim nächsten Mal werden die Pläne ausgelegt und die Buchung und 
Verträge werden vorbereitet. 

• Stützpunkt: Hans-Joachim Schwarz war am Stützpunkt und hat sich vom 
Gärtner eine Beschwerde anhören müssen über zu viel Unkraut. 

• Volker Weidling hat noch die Rettungsinsel von der Dufor bei sich zu Hause. 
Bernd Horn möchte sie gern bei Rücktörn durch die Biskaya wieder auf der 
Kajütdach befestigen.  

 
 
Für das (verspätete) Protokoll: Heike Kruskopf 
 


